



Joshua Frey
Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Haager Str. 14, D-79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher
Mitglied im Sozialausschuss

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 STUTTGART
Telefon (0711) 2063-645
Telefax (0711) 2063-14645
Mail: josef.frey@gruene.landtag-bw.de

Wahlkreisbüro
Haager Str. 14
79539 Lörrach
Telefon (07621) 5839520
Telefax (0711) 2063-14645
Mail: wahlkreisbuero@josh-frey.de

Lörrach, 16. Mai 2013

Petra Böttchers Lochkamerafotografie beeindruckt Joshua Frey

Nach dem Besuch der Ausstellung „Achtung Spannung“ der Künstlergruppe GEDOK im März im Landtag von Stuttgart, an der auch Petra Böttcher beteiligt war, ist der grüne Landtagsabgeordnete Joshua Frey gerne der Einladung der bekannten Künstlerin aus Efringen-Kirchen gefolgt, sich die Kunstaussstellung in der Kirche in Schallbach anzuschauen. Beim Betreten der Kirche bekommt man den Eindruck, die Kunst trägt diese Kirche. Da das Dach der Kirche in Schallbach seit 2011 mit Metallgestängen gestützt wird, bot sich diese „Installation“ als Kunstraum an. Rut Neuer hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kunstwerke in der Kirche auszustellen. Petra Böttcher ist diesem Angebot gerne nachgekommen. Mit ihren Fotos, die mit der kleinen aber feinen Lochbildkamera aufgenommen wurden, hat sie diesen Kirchenraum mit ihren „fliegenden Gedanken“ gestaltet. Neben großformatigen Fotos in der Mitte der Kirche und im Altarraum geben kleinere Fotos an den Wänden Gelegenheit zum Nachdenken über die Vergänglichkeit des Seins.

Joshua Frey war beeindruckt von den ausdrucksstarken Bildern, die sich homogen in das Kircheninnere einfügen. Diese Ausstellung bestätigt sein Bild von den vielfältigen Kunstschatzen aus der Region, die oft im Verborgenen schlummern und zurzeit in Schallbach einen neuen Ort zur Präsentation gefunden haben. Die Ausstellung „...und dann lernen Gedanken fliegen“ ist noch bis zum 26. Mai mittwochs von 10-13 Uhr und sonntags von 13-17 Uhr sowie nach Absprache geöffnet. Weitere Infos unter www.kuenstler-in-der-kirche.de.

Joshua Frey versprach am Rande des Besuchs der Organisatorin Rut Neuer sich im Ministerium nach der Finanzierung der Sanierung der Peter-Paul-Kirche, die sich im Besitz des Landes befindet, zu erkundigen.